

Economía

Regiotram de Occidente: con plata de **Ecopetrol** y sin licencia ambiental inician grandes obras

El Gobierno Nacional expedirá un borrador de decreto que le permitirá a los proyectos férreos nacionales operar sin licencia ambiental.



La decisión se dio a conocer luego de la reunión en la Casa de Nariño este martes en la noche. Foto: Empresa Férrea Regional, [Ecopetrol](#) y Red+ Noticias.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: [Estefanía Pardo Donado](#) 28 de febrero de 2024 · 10:02 hs

Las falencias en los trámites del [Regiotram de Occidente](#) fueron las razones por las cuales la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) archivó la licencia ambiental en 2023. Desde entonces, **se han adelantado las labores que no requieren de este permiso para evitar la paralización completa de este ambicioso proyecto** que pretende conectar a Cundinamarca con municipios como Funza, Mosquera, Madrid y Facatativá.

El encargado de la construcción y operación del Regiotram es el consorcio chino *Civil Engineering Construction Corporation* (CECC) y, desde entonces, se ha encargado de la construcción de los patios. Sin embargo, luego de la reunión en la Casa de Nariño entre las partes interesadas, se acordó que **esta semana saldrá un decreto que eximirá los proyectos férreos nacionales de contar con una licencia ambiental para operar en el país.**



Economía

El Gobierno corrigió: el metro y otras grandes obras de Bogotá que salvaron su presupuesto



Colombia

Más de 10 proyectos impulsará Jorge Emilio Rey para la movilidad entre Bogotá y Cundinamarca

En el encuentro estuvieron el presidente Petro, el alcalde de Bogotá, Carlos F. Galán, el gobernador de Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, y el ministro de Transporte, William Camargo. Este último dio a conocer que **esta decisión beneficiará, principalmente, al Regiotram de Occidente, el futuro Regiotram del Norte y demás proyectos férreos colombianos en zonas urbanas ya establecidas.**

“

Esa es una gran noticia. Debemos recordar que este es un proyecto de 40 km que están libres y listos para entrar en ejecución de acuerdo con lo que hemos venido hablando con el concesionario.

Jorge Emilio Rey, gobernador de Cundinamarca”

En ese orden de ideas, los encargados de expedirlo son la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y el Ministerio de Ambiente. Por su parte, **el ministro de Transporte aseguró que este decreto los “libera de algunas preocupaciones” sobre dicha licencia** y que “**garantiza una mayor eficiencia en la habilitación de estas intervenciones de los componentes férreos**”. Por eso, estarán a la espera de los comentarios cuando sea publicado para continuar con el proceso.



Momentos de la reunión sobre el futuro de Regiotram de Occidente. Foto: Presidencia - Andrea Puentes.

“

Con esta definición y bandera verde que nos han dado en esta reunión, podemos decir que muy prontamente la ejecución de los 37 kilómetros que no tienen ningún tipo de restricción debe empezar en el corto plazo.

Jorge Emilio Rey, gobernador de Cundinamarca

Sobre el trabajo en los tres kilómetros restantes, en los cuales se debe solucionar el polducto, Rey explicó que esperarán el cronograma en el que se adelantarán las intervenciones correspondientes a la subterranización de dos ductos que actualmente tienen afectaciones sobre tramos del corredor férreo en la zona de Fontibón.

Ecopetrol financiará al Regiotram

Hay nuevos recursos para el Regiotram de Occidente y vienen desde Ecopetrol y Cenit Transporte. Según el ministro Camargo, el presidente Petro ordenó que los recursos de las utilidades de la venta de combustibles fósiles se destinen para la profundización del jet-ducto y otros de transporte de combustible con el fin de destrabar este proyecto férreo. Según el Gobierno Nacional, **serán cerca de \$ 210 mil millones de pesos.**

Este proyecto de transporte abarcará 40 kilómetros, 25 en el departamento y 15 en la capital del país. Además, **contará con 17 estaciones que recibirán 18 trenes con 36 coches para movilizar así a 130.000 personas por día,** reduciendo el tiempo de desplazamiento de dos horas con 30 minutos a 55 minutos.

MÁS LEÍDAS



Economía

El SOAT le saldrá más barato en 2024 si su moto cumple un requisito



Más Viral

¿Rápido y Furioso, reto Bogotá? Conductores pelean a toda velocidad



Economía

Más de un millón de hogares afectados por focalización del Sisbén



Economía

Requisitos para acceder a los bonos de alimentos en Bogotá



Economía

Lista la fecha del primer pago de Renta Ciudadana 2024



Estefanía Pardo Donado



Periodista de Red+ Noticias. Magister en Periodismo de la Universidad del Norte. Me apasiona escribir sobre derechos humanos, educación, género y cultura, sobre todo la Caribe. Con experiencia en medios de comunicación nacional como el proyecto Semana Rural de Grupo Semana, El Espectador y El Heraldo. [+ info](#)

Temas

Bogotá

Cundinamarca

Regiotram de Occidente

Ecopetrol

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Modelo de pago para el Regiotram de Occidente



Colombia

Ocho barrios de Bogotá y tres municipios de Cundinamarca...



Mundo

Rusia prepara una guerra contra Occidente, advierte...



Colombia

Reportan siete incendios simultáneos en Cundinamarca

MÁS NOTICIAS



Economía

**Regiotram de Occidente:
con plata de [Ecopetrol](#)
inician grandes obras**

Por: Estefanía Pardo Donado - hace 22 minutos



Economía

**En vivo: foro Cambio
Colombia '¿Cuál es la
reforma tributaria que el...**

Por: Andrés Botero Benavides - hace 3 horas



Economía

**¿Qué pasará con Jóvenes
en Acción cuando inicie
Renta Joven?**

Por: Laura Carvajal García - hace 13 horas

